

Pressemitteilung der PI Heidekreis vom Wochenende der 46. KW 2022

Betrunken auf der Autobahn unterwegs

Dorfmark

Am späten Samstagvormittag wird der Polizei per Notruf durch einen aufmerksamen Verkehrsteilnehmer ein in Schlangenlinien fahrender Pkw auf der A 7 gemeldet. Die sofort entsandten Polizeikräfte des Polizeikommissariates Bad Fallingbostal können das gesuchte Fahrzeug wenige Minuten später auf einem Parkplatz kurz hinter der Anschlussstelle Dorfmark feststellen, auf den der Fahrzeugführer abgefahren war.

Im Rahmen der Kontrolle bestätigt sich schnell der gemeldete Verdacht. Bei dem 48-jährigen Fahrzeugführer aus Peine wird eine Atemalkoholkonzentration von 2,03 Promille festgestellt.

Gegen den Fahrzeugführer wird eine Blutprobenentnahme angeordnet und der Führerschein zur Vorbereitung der späteren, richterlichen Einziehung einbehalten.

Mit geplatzttem Reifen und ohne Pflichtversicherung

Bad Fallingbostal

Samstagmittag stellt eine Streifenwagenbesatzung des Polizeikommissariats Bad Fallingbostal in der Düşhorner Straße eine landwirtschaftliche Zugmaschine mit einem mangelbehafteten Anhänger fest. Ein Reifen des Anhängers ist offensichtlich stark beschädigt. Darüber hinaus kann festgestellt werden, dass am Anhänger weder ein Kennzeichen, noch ein 25-km/h-Schild angebracht ist. Damit entfällt die Privilegierung der land- und/oder forstwirtschaftlichen Nutzung des Anhängers und dieser wird zulassungs- und versicherungspflichtig. Da der Fahrzeugführer den Anhänger weder versichert noch zugelassen hat, wird die Weiterfahrt untersagt. Gegen den 34-jährigen aus Walsrode wird ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz sowie ein Verkehrsordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet.